

# 2023



اسم الرياضة / الاتحاد: الجباز

Sport/federation name: Gymnastics

اسم مدير التنفيذي للاتحاد: فهد عبد الاله الفرج

The name of the Executive Director of the Federation: Fahad Abdulelah Al-Faraj

مدير المسابقة: محمد بن جلول

Competition Director: Mohammed Bendjelloul

تاريخ رفع المستند: 30 / 07 / 2023 (بعد التعديل)

Document upload date: 30/07/2023 (after modification)

هل الاتحاد سيقوم تجارب الأداء أو التصفيات؟

تصفيات:

سيقوم الاتحاد بتنظيم بطولة تأهيلية يتم من خلالها تصفية اللاعبين المشاركين لدورة الألعاب السعودية 2023.

Qualifications:

The federation will organize a qualification competition whereby the best gymnasts will qualify to the 2023 Saudi Games

هل تجارب الأداء للعامة ولاعبين الأندية والاتحادات أو مقتصرة فقط على لاعبين الأندية والاتحادات؟

\*لا يوجد تجارب أداء

\* There will be no auditions

هل التصفيات للعامة ولاعبين الأندية والاتحادات أو مقتصرة فقط على لاعبين الأندية والاتحادات؟

\*البطولة التأهيلية تشمل لاعبي الأندية الحكومية والهيئات (أكاديميات – أندية خاصة)

\*Qualification competition includes gymnasts from governmental clubs and organizations (academies - private clubs).

# 2023



اسم الرياضة: الجمباز  
Name of sport: Gymnastics

مسابقة فئة الأولى

senior category competition:

GENDER	الجنس	Event name	اسم المسابقة	م
Men	رجال	Floor	جهاز أرضي	1
Men	رجال	Pommel Horse	جهاز حصان الحلق	2
Men	رجال	Rings	جهاز الحلق	3
Men	رجال	Vault	جهاز طاولة القفز	4
Men	رجال	Parallel Bars	جهاز المتوازي	5
Men	رجال	High Bar	جهاز العقلة	6

مسابقة فئة الشباب:

Junior category competition:

GENDER	الجنس	Event name	اسم المسابقة	م
Men	رجال	All Around Final Men (individual general competition)	فردى عام	1

# 2023



أماكن وأوقات تجارب الأداء أو التصنيفات الخاصة بالرجال:

Locations and times of the men's qualifying competition:

م	مسمى تجارب الأداء أو التصنيفات	المدينة	الملعب أو الصالة	التاريخ يوم- شهر- سنة
1	-بطولة المملكة لمرحلة الشباب والدرجة الأولى (فرق + فردي عام) - Kingdom Championship for the category of juniors and seniors (team + individual general)	- بالراكة بمدينة الخبر. - Al-Rakah à Al-Khobar	صالة الجمباز بملعب الامير سعود بن جلوي - Gymnastics Hall at Prince Saud Bin Jalawi Stadium	2023 / 8 / 19 – 17

الشروط والمتطلبات التي يجب توفرها في اللاعبين واللاعبات الراغبين في التسجيل في تجارب الأداء أو التصنيفات متضمنة العمر:

1- يحق لجميع لاعبي الأندية والهيئات (من المواطن وابناء المواطنين والمواليد والمقيم) المشاركة بالبطولة التأهيلية لدورة الألعاب السعودية ودورة الألعاب 2023 بالرياض.

2- يحق بمشاركة مرحلة الدرجة الأولى (الذين أعمارهم +18 سنة).

3- يحق بمشاركة مرحلة الشباب اللاعبين الذين أعمارهم +13 سنة الى 17 سنة.

# 2023



**Conditions and requirements that must be met by male and female gymnasts wishing to enter qualifications, including age:**

- 1- All gymnasts of clubs and organizations (citizens, children of nationality, newborns and residents) have the right to participate in the qualifying competition for the Saudi Games 2023 in Riyadh.
- 2- Gymnasts aged 18+ are eligible to participate in the senior category.
- 3- Gymnasts aged 13 to 17 are eligible to participate in the junior category.